

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-9-25-29

Качество правового регулирования как фактор развития института публично-частного партнерства в Российской Федерации



ТКАЧЕВ СЕРГЕЙ АЛЕКСЕЕВИЧ,

заведующий кафедрой государственного и муниципального управления
Коми республиканской академии государственной службы и управления,
кандидат экономических наук, доцент

ПОПОВА ВИКТОРИЯ ВАЛЕРЬЕВНА,

заведующий кафедрой конституционного и муниципального права
Коми республиканской академии государственной службы и управления,
кандидат юридических наук, доцент

✉ stkachev111@gmail.com, vpopova_2008@mail.ru

Ткачев С.А., Попова В.В.

Качество правового регулирования как фактор развития института публично-частного партнерства в Российской Федерации

В статье исследуется содержание понятия «публично-частное партнерство» сквозь призму его сущностного предназначения в качестве инструмента реализации социальной функции государства. Обосновывается, что в современных условиях публично-частное партнерство является одним из наиболее приемлемых механизмов решения инфраструктурных и социальных проблем страны. При этом делается вывод, что для успешного функционирования публично-частного партнерства необходимо наличие соответствующих условий, одним из которых является качественное правовое регулирование. Проанализировано содержание некоторых норм Федерального закона от 13 июля 2015 г. № 224-ФЗ «О государственно-частном партнерстве, муниципально-частном партнерстве в Российской Федерации и внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», которые, по мнению авторов, не вполне отвечают общественным потребностям и не в полной мере регулируют общественные отношения в анализируемой сфере.

Ключевые слова: публично-частное партнерство, социальная функция государства, качество нормативного правового акта, государственно-частное партнерство, муниципально-частное партнерство.

Tkachev Sergey A., Head of the Department of Public and Municipal Administration of the Komi Republican Academy of State Service and Administration, PhD in Economic sciences, Associate Professor

Popova Viktoria V., Head of the Department of Constitutional and Municipal Law of the Komi Republican Academy of State Service and Administration, PhD (Law), Associate Professor

The Legal Regulation Quality as a Factor of the Development of the Public Private Partnership Institution in the Russian Federation

The article examines the content of the concept of “public-private partnership” through the prism of its essential purpose as a tool for implementing the social function of the state. It is substantiated that in modern conditions a public-private partnership is one of the most acceptable mechanisms for solving the country’s infrastructure and social problems. It concludes that for the successful functioning of a public-private partnership, it is necessary to have appropriate conditions, one of which is a high-quality legal regulation. Analyzed the content of some norms of the Federal Law “On Public-Private Partnership, Municipal-Private Partnership in the Russian Federation and Amendments to Certain Legislative Acts of the Russian Federation” No. 224-FZ of July 13, 2015, which, in opinion of authors, do not quite meet public needs and not fully regulate social relations in the analyzed area.

Keywords: public-private partnership, social function of the state, quality of a regulatory legal act, public-private partnership, municipal-private partnership.